

Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/2346/2014**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 08.09.2014

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon: - Br -/1075
Verfasser/-in: Elke Koch-Michel

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden		Entscheidung

Betreff:

**Verwendung von Stauden, Pflanzen nach Beendigung der Landesgartenschau
- Antrag der Fraktion Bürger für Lützellinden vom 01.09.2014 -**

Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten zu berichten, ob die Möglichkeit besteht dem Stadtteil Lützellinden (z.B. zur Bepflanzung des Kreisels) und/oder interessierten Bürgern nach Beendigung der Landesgartenschau Stauden etc. zur Bepflanzung zur Verfügung zu stellen.“

Begründung:

Der Ortsbeirat hat bereits mehrmals die Bepflanzung am Kreisel Autohof kritisiert und darum gebeten, durch Bepflanzung diesen zu verschönern. Leider ist bisher keine Resonanz darauf erfolgt! Nach Beendigung der Landesgartenschau am 05. Oktober besteht nunmehr die Möglichkeit die evtl. entfernten Stauden zur Verschönerung im Stadtteil zu verwenden, bevor sie entsorgt werden.

Elke Koch-Michel